

Mardi 15 octobre 2024

**Le Département de la Loire, l'État, l'Agence Régionale de Santé (ARS) et l'AGASEF
réaffirment leur engagement en faveur de la protection de l'enfance.**

Un colloque est organisé ce mardi 15 octobre à la Comète à Saint-Étienne, sur la prévention de la prostitution des mineurs et la protection des jeunes victimes. Cet événement s'inscrit dans le cadre de la stratégie de prévention et de protection de l'enfance adoptée en 2023.

Face à l'urgence de mieux protéger les jeunes en situation de prostitution, le Département de la Loire a élaboré, en partenariat avec l'État, l'Agence Régionale de Santé (ARS) et l'AGASEF, une **stratégie coordonnée** pour renforcer la prévention et améliorer la prise en charge des victimes. Cette démarche repose sur une collaboration étroite entre les institutions publiques et les associations locales.

Depuis 2023, plusieurs sessions de formation ont été organisées pour sensibiliser les professionnels du secteur médico-social et renforcer les collaborations locales. Les résultats ont été très encourageants, avec un développement significatif du **maillage partenarial**, essentiel pour mieux coordonner les actions de prévention. La satisfaction des professionnels formés a renforcé l'engagement du Département à poursuivre ses efforts.

Un colloque pour l'avenir

Le colloque du 15 octobre 2024 représente la **deuxième étape** de cette stratégie départementale. Il réunit les principaux acteurs ligériens pour approfondir les réflexions et renforcer les actions communes. La journée sera marquée par des interventions d'experts, notamment celles de l'AGASEF sur la prise en charge des mineurs prostitués. De plus, l'ARS accompagne et finance deux Unité d'Accueil Pédiatrique Enfants en Danger (à Saint-Étienne et Roanne), qui présenteront leur approche pluridisciplinaire en faveur des enfants victimes de violences.

Le Département de la Loire entend **poursuivre et intensifier** ses actions de prévention, avec une attention particulière portée à la formation des professionnels et au renforcement des partenariats. Cette stratégie vise à identifier précocement les jeunes en danger et à les accompagner de manière spécialisée, afin de les protéger et de favoriser leur réinsertion.

La lutte contre la prostitution des mineurs reste une priorité absolue pour le Département, qui se veut moteur dans la mise en place de solutions durables et concertées face à ce phénomène. Ce colloque illustre la volonté commune d'agir avec détermination et efficacité pour la protection des jeunes ligériens.